



miscelánea

NUESTROS "PREMIOS NOBEL"

Alfredo B. Nobel (1833-96), ingeniero sueco, inventor de la dinamita, estableció los premios que llevan su nombre y que se adjudican anualmente el 10 de diciembre, aniversario de su muerte, según lo instituyó en su testamento. Los premios ascienden a unos 40.000 dólares cada año y los candidatos pueden ser de cualquier nacionalidad, y deben ser propuestos por persona o entidad calificada. Estos premios se vienen otorgando desde 1901.

Los españoles que consiguieron hasta el presente el Premio Nobel fueron:

LITERATURA:

- 1904 José Echegaray (compartido con Frédéric Mistral, de Francia).
- 1922 Jacinto Benavente.
- 1956 Juan Ramón Jiménez.

FISIOLOGIA Y MEDICINA:

- 1906 Santiago Ramón y Cajal (compartido con el italiano Camillo Golgi).
- 1959 Severo Ochoa (compartido con Arthur Kornberg, de Estados Unidos).

Los premios de FÍSICA y QUÍMICA no han sido adjudicados nunca a españoles.

APUESTA

Un ganadero apostó con sus amigos a que él era capaz de predecir el tiempo según el comportamiento de sus vacas, ya que, según él, los animales barruntan muy bien los cambios atmosféricos.

Les razonaba así: Si todas las vacas están de pie, vendrá mal tiempo; pero si están tumbadas, seguirá estable y soleado.

Fueron al prado, y al observar el ganadero que había de todo, unas tumbadas y otras en pie, dictaminó solemne:

—Tendremos tiempo inseguro y revuelto.



—Como, al parecer, en las próximas conversaciones los ingleses sólo piensan hablar del tiempo, no sería extraño que se nombrasen un par de meteorólogos para formar parte de nuestra comisión.